

Vorpommern setzt die Segel

Von Simone Weirauch

Rund um den Ueckermünder Stadthafen wird am Wochenende die 11. Haff-Sail gefeiert. Die Veranstaltung hat sich zu einem echten Magneten für Wassersportfreunde aus der ganzen Region gemauert. Eine maritime Messe und das beliebte Drachenbootrennen gehören dazu.

UECKERMÜNDE. Leinen los: Die Segler sind schon längst wieder draußen auf dem Wasser – bestes Zeichen dafür, dass am Haff der Sommer beginnt. Jedenfalls versprechen die Meteorologen demnächst richtig heiße Tage. Und im Seebad Ueckermünde kommt das schöne Sommerwetter genau zur richtigen Zeit: Das erste maritime Volksfest des Jahres wird an diesem Wochenende gefeiert – die Haff-Sail. Die Stadt Ueckermünde und die Förder- und Entwicklungsgesellschaft veranstalten dieses unverwechselbare Fest sowie die maritime Messe vom Freitag bis Sonntag im Stadthafen und im Ueckerpark.

Morgen um 18.30 Uhr bietet der Stadthafen ein besonders eindrucksvolles Bild. Segler und Motorboote fahren dann einen langen Korso über die Uecker und grüßen die Ueckermünder und ihre Gäste. Bereits am Nachmittag, gegen 16.45 Uhr rollen die Teilnehmer der Rallye „Stettiner Haff“ durch die



Die Segler liefern sich bei der Haff-Regatta in Ueckermünde spannende Wettkämpfe.

FOTO: YACHTKLUB UECKERMÜNDE

Innenstadt. Offiziell wird die Haff-Sail um 20 Uhr vom Bürgermeister eröffnet. Dazu sind die Böller der Schützengilde Ueckermünde zu hören. Allerdings nur kurzzeitig, denn dann geht die Musik ab. Im Ueckerpark erklingen Hits zur Erinnerung an Udo Jürgens – eine Live-Darbietung von „The Charming Voice“. Bis 23 Uhr heizt DJ Alwin den Gästen ein, dann wird der Himmel über Ueckermünde

zur Projektionsfläche für eine Lichtershow.

Der Sonnabend steht wieder ganz im Zeichen der Vereine. Viele von ihnen stellen den Besuchern ihr Vereinsleben vor. Das Drachenbootfestival und die Segelregatta sind die Höhepunkte des Tages. Die Segler kreuzen draußen auf dem Haff gegen den Wind, können aber auch von „Landratten“ beobachtet werden. Ab 11 Uhr legt stünd-



So viele bunte Ballons werden auch in diesem Jahr wieder zum Abschluss der 11. Haff-Sail aufsteigen.

FOTO: NK-ARCHIV

lich das Regatta-Begleitfahrzeug, der Kutter „Greif“, im Stadthafen ab.

Wer das Rennen der Drachenboote sehen will, muss nicht rausfahren, sondern sich lediglich an die Kaikante stellen. Das publikumswirksame Spektakel im Stadthafen beginnt um 10 Uhr mit den Vorläufen. Um 13.30 Uhr werden die Finalläufe gestartet. Das sollte sie niemand entgehen lassen. Der Tag

klingt mit einer zünftigen Haff-Sail-Party mit den „Herzögen“ & DJ Melody sowie einem Höhenfeuerwerk aus.

Am Sonntag sorgen Ausfahrten mit der „Greif von Ueckermünde“, Musik auf der Bühne, Vorführungen der Hundestaffel, Technikvorführungen, Vereinsstände, Kinderschmink- und Bastelstände, Riesenhüpfburgen und eine Riesenrutsche für die Unterhaltung der

Besucher. Der große Luftballon-Massenstart unter dem Motto „Frieden“ wird gegen 15 Uhr noch einmal für leuchtende Kinderaugen sorgen, ehe die 11. Haff-Sail mit dem Summer-Dance-Cocktail schwungvoll ihren Abschluss findet.

Der Eintritt zu allen Veranstaltungen der Haff-Sail und des Vereinsfestes ist übrigens frei.